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UmVer_atípico nos aavardà.:A tão e$Petadatempôrada,

exigirá uma série de cuic:rad�, enquanto continuamos na luta
contra UQl inim,go ninvi$íve'''.Apesar de tudo, abusca pela
saÜde "..oca esteve tão em altâe acreditar na economia de
nossomunicípio se faz aindamais necessário, afinal. atais do

.

que nunça, será juntos que poderemos sair ainda me'IJores
dessa marcante experiência.O JLinicia nesta ediçã:o, a

tradicional campanha "Viva oMelhor dqVerão","em umnovo

�ormato#' focada no beIn estar, no cui�do com a saúde e
"a busca por um consumo inteligente.. Como ,.reeiros da
primeira etapa do projeto, anunciamos empresas e nomes

que são referência na cidade: O Boticário, Cacau Showe Love
Brands,que inte;ram o (i.rupo Karo'). torus elOsS Tr�"ing,

MakesHEmpório e HênioCard'óso Imóveis.
P.âgina 12

®J@jornaldelaguna l1/jornaldelaguna ®!jornaldelaguna.com.br
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MOP.'ÁRIO DE ATENDIMENTO:
SEGÃSEX:

8:30 HS ÀS 12HS
13:30 MS ÀS 18HS

sÁBADO
8:30 ASÀS 17:30 HS

DIPLOMACÃO DOS ELEITOS
•

PROCESSO
SELETIVOMUNDIAL

"Aqui o nível dojogo é mais complexo, o que de fato vai contar,
é o quanto de disposição você tem para continuar florescendo,

em tempos de adversidade. O quanto você não vai mudar a sua

essência em virtude dos percalços do caminho"

Letícia Zanini I Página 3

OS NOVOS ROSTOS
-DO LEGISLATIVO
o JL inicia uma série
de eritrevistas com

aqueles que serão-
os representantes
do povo lagunensé
na Câmara de

.

Vereadores a partir
do próximo ano.

�I
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.... SEU JARD,I,M, MAIS .0,NITQ COM
(U���d�Lf�

• Grande variedade de cores e modelos,
• Para áreas internas e externas,

; Fáceis de limpar, suportam quedas leves.
Tendência no Paisagismo que leva beleza e estilo ao ambiente.

Venha conferir!

o Ruo Dolvino Custódio Geremia, 738 -, Portinha - Laguna/SC � (48) 3644-4125
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Contrap'onto ..

.' Márcio M. Carneiro
redator@jomaldelaguna.com.br

DIPLOMAÇÃO DOS ELEITOS
Diplomação do prefeito; vice e vereadores eleitos em

Laguna, assim como nos demais municípios catarinenses,
já foi marcada para àS,17h do próximo dia 16.

SEMINÁRIO D()S SAMBAQUIS
De quarta-feira, 9 a sábado, 12, das 19h30 às 21h45, pelo
Vou Tube, estudiosos do setor, participam de seminário

virtual sobre os sambaquis. Entre os palestrantes, a
ex-presidente do I PHAN, Kátia Bogéa, Luiz Figueira, de
Portugal e Deisiane Delfino, dá Espanha. A promoção é

da Fundação Lagunense de Cultura.

TRILHA NO GRAVATÁ
o deputado estadual Felipe Estevão, aproveitou o final de
semana, para refazer a trilha em direção a praia do Gravatá

,

(que não tem outro acesso), no outro lado da cidade, na
,

verdade um paraíso intocado. Estevão não se cansa de

,

enumerar as belezas do lugar e até sugere a todos para um'

grande e excelente programa que vale a pena.

FLAMA
, Após surgirem os nomes que comporão o secretariado
da nova administração municipal, a curiosidade agora
é para' saber quem será o titular da FLAMA-Furidação

_ Lagunense do Meio Ambiente.

'Datas Históricas
"#d"ItItlMiih'. '

»04 - -1596 - Uma nova missão

jesuítica reconstruiu a capela de

1538, no mesmo local. O fato está
documentado e registrado na carta

deixada pelo Pe. Pero Rodrigues,
datada de 1 ° de maio de 1597. Diz a

carta endereçada aos seus superiores,
que

"
...com próspera navegação, a

4 de dezembro' de 1596, tomaram
um porto chamado Laguna de los

Patos", o que revela nossa ligação com o domínio espanhol
a que estivemos submetidos. A iniciativa foi da Companhia
de Jesus e foram designados para lideraram esta missão 'os
padres jesuítas Custodio Pires e Agostinho de Matos.
»06 - 1997 - Morre Mário Emílio Remor, 90 anos, fundador
da firma Remor & Irmãos, .com a atuação em exportação,
tendo oonstruído um moinho de farinha de mandioca.
Foi sócio da Empresa de Navegação Santo Antônio.,Na
juventude, foi remador do Clube de Natação e de Regata
Lauro Carneiro.
»07 - 2001 - Reunindo motociclistas dos mais diversos
estados e países do Mercosul, acontece 6 IV Moto Laguna.
»08 - 1858 - Com direção e redação do ilustre lagunense

,

-Jerônimo Coelho, passa a circular na Ilha Capital, o jornal
,"O Expositor", segundo órgão de imprensa fundado em

Santa Catarina. Pertencia à .Sociedade Patriótica.

22 ANOS
DA FÁBRICA

A Fábrica de Comunicação,
conhecida agência

com atuação em Santa
.

Catarina, a partir de
Florianópolis, SP, PR e

MG, na segunda-felra.jo,
completou 22 anos. Foi

criada pelo saudoso Róger
Bittencourt e a esposa,

Karin Verbisckas.

SECRETARIADO DE SAMIR
Pouco a pouco vão surgindo os nomes do secretariado
do prefeito eleito Samir Ahmad. Além de

.

Erickson
Silveira de Souza, para a Procuradoria Geral, foram
convidados e aceitaram, José Mello Júnior, para a

secretaria de Turismo, Salésio Fernandes Honorato,
para a secretaria de Fazenda,Administração, e

Serviços' Públicos, Mário Bongiolo, para a· Chefia
de Gabinete, Enivaldo Torres Ramos, secretaria de
Assistência Social e Habitação, Juliana Fagundes de
Carvalho Luz, para a pasta da EdtÍcação, Gabrielle
Siqueira, na Saúde, Marques Sandro, na Obras,
Marcus Paulino, atual secretário de Planejamento,
também foi confirmado, na pasta, assim como

a Jornalista Manuella Veiga, para a Gerência de
Comunicação Social e Publicidade Institucional.

PRETO CRIPPA
SAIU MAIOR
Com os mais de cinco mil
votos que recebeu, para
prefeito, os analistas
políticos da cidade, são
unânimes em afirmar que
o Vereador Preto Crippa
saiu maior das eleições

, deste ano, e, jovem
ainda, é nome mais do

, que certo para o futuro.

CAGED: NÚMEROS
POSITIVOS EMLA'GUNA

Assim como em outros municípios da região, números do

Cageg- Cadastro Geral de Empregados e Desempregados,
do ministério do Trabalho, em .relação a outubro,
informando que em Laguna foram registradas 66
admissões. Lembrando sempre que algumas empresas
de construção civil, que atuam na praia do Mar Grosso
e de uma forma geral, em Laguna têm suas operações
creditadas em outras cidades da região.

Tempo em Laguna
I Hoje (4): Sol com muitas nuvens durante o dia. Períodos

de nublado, com chuva a qualquer hora. Temperatura em
- '".

elevação. Vento sudeste a nordeste, fraco a moderado com,

........... rajadas.

tObituãrio
Dia 26/11
- Lorena Regina Joaquim,
71 anos. Residia em Bentos,

Dia 29/11
- Cleusa Horn de Araújo, 89

anos. Residia no Centro,
- Leni Camilo Prates, 87

anos. Residia no Centro,
Cecília Alves Freitas

(Ciça), 74 anos. Residia no

Portinha.
- Salete Silveira Duarte, 67

anos. Residia na Caputera,

Min. 17°C - Max. 26°C
Chance de chuva: 90%

Amanhã (5): Tempo instável com pancadas de chuva e
,

temporais localizados, namadrugada e manhã. No decorrer da
tarde e noite, o tempo melhora gradativamente. Temperatura
elevada com sensação de ar abafado devido à alta umidade do
ar. Vento nordeste a sudoeste, fraco a rríoderado com rajadas.

Min. 18°C - Max. 24°C

Chance de chuva: 90%

I Domingo (6): Tempo com sol e algumas nuvens. Na tarde e

noite, condição de pancadas isoladas de chuva com trovoadas,
devido a um cavado (área de baixa pressão). Temperatura
mais amena. Vento sudoeste a sudeste, fraco a moderado:

Min.-17°C - Max. 24°C

Chance de chuva: 90%

Dia 30/11
- Maria Marta de souza",
Flores, 75 anos. Residi" ..

Campo de FOFa.
- Rogério José
66 "anos. Residia
Grosso.

-

• ,.
.I.

••
Fases da lua Tabuas das marés

(.. - Cheia - até 6

iS; - Minguante - 7 até 13
, .), Nova -ce 14 até 20

• - Crescente - de 21 até 29

06:17=0.4 " 22:49=0.2

Dia 2
_ -Antônio Gonzaga
Medeiros, 59 imos. Residia
no Centro.

AMANHÃHOJE
PREAMAR

DOMINGO
BA1XAM-AR PREAMAR BAIXAl\:1AR PREAMAR BAIXAMA"R

07:26=0.4 - 19:08=0.4 00:05=0.2 - 20:16=0.4
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A DIMENSÃO POLíTICA DA FÉ HOJE

Bastam estes simples critérios 'para se perceber o perfil do
partido e dos candidatos, de direita (se queremmanter inalterada

q a relação de forças que favorece os que estão no poder),
de esquerda (se visam mudanças' substanciais para superar
estruturas perversas que marginalizam as grandes maiorias) ou
de centro (os partidos que se equilibram entre a esquerda e a

direita, procurando sempre vantagens para si e para os grupos
que representam).

Para os cristãos, impõe-se analisar até

que ponto tais programas se afinam
com o projeto de Jesus e dos apóstolos,
como ajudam na libertação dos

oprimidos e marginalizados e em que
sentido abrem' espaço à participação
de todos. Mas releva enfatizar: a'

decisão partidária é assunto de cada
Leonardo 80ft consciência e um cristão sabe que'

direção tomar.'
Dada a conjuntura' de exclusão social
devido à lógica do neoliberalismo,
da financeirização da economia e'

do mercado, a fé aponta' para uma

política partidária que deve revelar
uma dimensão popular e libertária, de baixo para cima e de
dentro para fora como o Papa Francisco tem proclamado
aos movimentos sociais populares e na encíclica Fratelli tutti

(N.141-151). Essa política pretende outro tipo de democracia:
-não apenas a democracia representativa/delegatícia mas

. uma democracia participativa pela qual o povo com suas

organizações ajuda a discutir, a decidir e a encaminhar as

questões sociais.

Teólogo, .escritor
e professor
universitário

(Final)

Por fim, releva inaugurar uma democracia socio-ecológica que

incorpore como cidadãos com dir�itos a' serem respeitados:
a Terra, os ecossistemas e os seres da criação com os quais .

mantemos relações de interdependência. Somos todos "tutti
fratelli" segundo as duas encíclicas do Papa' Francisco,
"Laudato Si: sobre o cuidado da Casa Comum" e a recente de
2020Fratelli tutti.
A política partidária, tem a ver com '0 poder que para ser

forte quer sempre mais poder. Nisso há um risco, o risco .do
totalitarismo da política, de politizar todas as questões, de ver

somente a dimensão política da vida. Contra isso dev:emos dizer
que tudo é político, mas a política não é tudo. A vida humana,
pessoal e social, comparece com outras dimensões, como a

afetiva, a estética, a lúdica e a religiosa.
Conclusão: amemóría perigosa de Jesus
Os cristãos podem e devem participar da política em todos os

níveis, em Pmaiúsculo e em pminúsculo. Sua atuação se inspira
no sonho de Jesus que implica um impulso de transformação
das relações sociais ,e ecológicas, corajosamente apresentadas
na encíclica Fratelli tutti. Nunca,. entretanto, deve eS51uecer que
somos herdeiros da memória perigosa e libertária de Jesus. Por
causa de seu compromisso com o projeto do Reino de amor,

justiça, de intimidade filial com o Pai e especificamente, de sua
.

compaixão pelos humilhados e ofendidos, foi levado àmorteNa
cruz. Se ressuscitou foi para, em nome do Deus da vida, animar
a insurreição contra umapolítica social e'partidária.que penaliza
os mais pobres, elimina os profetas, persegue os pregadores de
uma justiçamaior e reforçar a todos que querem urna sociedade
nova com uma relação de fraternidade e de cuidado para com a

natureza, para com todos os seres, amados como irmãos e irmãs
e para com, o Deus de ternura e de bondade.

'l

PROCESSO SELETIVO MUNDIAL
Ao longo da nossa carreira passamos em algum momento

por processos seletivos, seja para uma vaga de estágio,
analista ou até mesrn.o CEO. Os processos são oportunidades
de validar nossos conhecimentos, comportamentos e

obviamente, dispor nossos talentos ao mercado.
Sempre acontece assim, abre-se uma vaga e iniciam os

recrutamentos, que é o chamar potenciais candidatos para a
-

-

vaga em questão e, claro, com a descrição das atividades e

habilidades necessárias. -.

Especificamente neste ano, fomos

.' convocados a uma espécie de
recrutamento forçado. EH me refiro
à força, já que não -tivemos a opção

.

de passar essa vaga. para outro

candidato. A oportunidade' arrastou
todo os indivíduos do' planeta para
o cargo em questão: CLO -, Chief
rife Officer - Chefe da vida. Como
assim? Calma, deixa eu explicar
melhor. Bem, nas organizações.
usamos essa sigla para os cargos
de Executivos, e na minha visão,
a pandemia nos convocou para a

vaga de Chefe da vida, no sentido de
sobrevivência e também da qualidade
desta sobrevida.

I

I
t'

Letícia Zanini

o-Master Coach,,

Psicóloga e

Educadora

Comportamental

O que se percebe até o momento é
.

que ao longo do processo seletivo os candidatos "aprovados"
nas etapas iníciais não foram os mais. fortes, mas os que

souberam. se adaptar às novas condições que a vida lhes

apresentara. E olha que o processo para esta vaga é extenso,
moroso, começou em março e ainda não contrataram

ninguém. Será ausência de profissionais competentes ou será

que ninguém havia pensado sobre a necessidade do cargo?
A etapa tisica do processo, me parece a mais duradoura e

com ela percebemos também questões comportamentais.

Vemos os mais resistentes em proteção de sua própria vida
e dos demais, resistência às regras e condições, e também a

questão da empatia tanto na presença, quanto naqueles que
demonstraram total ausência ao longo desta fase. À medida

que o processo avançou, tivemos as etapas das dinâmicas
de grupo, tanto em casa quanto nos ambientes corporativos.
Em casa, i! tarefa parecia fácil, descobrir mais sobre quem
sempre esteve ao seu lado, mas como a presença não. era sua

prioridade, aquilo que parecia s�t fácil para alguns, virou
_

hard para muitos. E na empresa, a dinâmica nos colocou
desafios como conviver distante de grupos, ser produtivos,
driblar o medo e a insegurança presentes.nesta fase. Muitos'
foram aprovados, seguiram com êxito, outros foram expulsos
do big brother da vida e corporativo.
Qual a fase atual? Me parece que alguns estão na fase de.
digestão do processo, de entendimento, de baixar a guarda e

perceber que talvez, não estivesse tão preparado assim para
o cargo. de chefe de vida, no caso, a sua. Os resistentes ainda
questionando a tal vaga. '

Mas é fato, este processo seletivo' nos ensinou que
autoconhecimento não é frescura' e que aqueles que já
faziam uso deste recurso passaram as etapas de maneira
mais resiliente e vivendo Q processo, aprendendo em cada:
fase e tirando conclusões produtivas sobre cada momento.

Essa é o tipo de vaga dificil de fechar, os candidatos precisam
ter um nível excelente, mas aqui não importa se no seu,
currículo tem Harvard, MIT ou qualquer outra instituição
de referência. Aqui o nível do jogo é mais complexo, o que
de fato vai contar, é o quanto de disposição 'você tem para -

continuar florescendo em tempos de adversidade. O quanto
você não vai mudar a sua essência em virtude dos percalços
do caminho. O candidato. que mais se aproxima do ideal é
aquele que estará disposto a flexibilizar .seus valores e que
sabe com convicção usar aquilo que o diferencia de todos os

demais candidatos: seus talentos. E você, está apto para este

cargo? Pense nisso!

/:,
Gente�'

.

de nossa terra
/'

Antônio Duarte
*21/01/1899
+ 19/01/1'972

Hoje lembramos de Antônio Duarte, mais conhecido

por "seo Pirata", ele que fazia as até hoje reverenciadas

homeopatias. Quem não se lembra? Filho de Pedra Joaquina
e de Custódio José Duarte, nasceu aqui em 21 de janeiro
de 1899. Teve uma infância de sacrifício. Seu pai tinha
uma pequena fábrica de foguetes, ali na Rua do Valo (hoje
João Henrique), no Magalhães e junto com empregado,
entregava as encomendas, acreditem, à .pé, Com o seu
falecimento e posteriormente de sua mãe, "seo Antônio",
filho único, ficou sozinho, sendo criado por parente de
sua mãe e na busca de trabalho, atuou como ,servente de'.
pedreiro, depois "meia colher" (um servente melhorado) e

em seguida um exímio construtor, licenciado pelo CREA,
Conselho Regional da 8' Região, tendo o número 2.537.
Ele construiu e reformou residências, deixando sua marca

de mestre em todas elas. Mas foi um outro dom, adquirido
através da leitura de inúmeros livros, que "seo Antônio"
dedicou grande parte de sua vida, ajudando aos mais

pobres, doando doses de homeopatia e claro cobrando de

quem podia pagar, até porque tinha de comprar a "matéria

prima" junto a Farmácia Homeopática.de João Di Bernardi,
situada na Praça XV, em Florianópolis; P�Jo trabalho

desenvolvido, ele chegou a ser chamado de "médico dos

pobres", até porque ajudou a curar muitas pessoas, algumas
delas ain'da vivas e que estão aí para confirmar. Do seu

primeiro casamento, com Ana Costa, teve os filhos Benoni,
Marinete e Giovani, todos já -falecidos. Com a segunda
esposa, Adelaide Ezequiel, também já falecida, teve os

filhos Jurandir (já falecido), Jairo e Antônio, hoje ainda
firmes e fortes, aliás, lagunenses que muito defendem a

<terra de Anita. Antônio Duarte, o "Antônio Pirata", das

homeopatias, faleceu aqui em 19 de janeiro de 1972.

� ,
CREIlI:28251

··Henio
Ca,dolo

CORRETOR DE IMÓVEIS
PLAIIllIO DE _DAS

[48J3641-0024/99986-1119/98400-0024
www.henioimoveis.com.br
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Secretariado
�:"

"

Paróquia
SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS'
Missas hoje, 4, às 164 no Progresso, 18h Matriz, '19h Portinha e às 20h
em Caputera; amanhã, 5" às 17h30 no Mar Grosso, 19h Barranceira, 19h
Matriz e às 19h15 na Cohab; domingo, 6, às 811 em Caputera e Portinha,'
9h15 Estreito, �h30 Matriz, lOh15 em Bentos e às 19h no Progresso e

novamente naMatriz; terça-feira, 8, às 6h30 e 19h em honra SantoAntônio
dos Anjos, na Matriz; quarta-feira, 9, às 15h na Matriz e quinta-feira, 10,
às 19h no Perrixil.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE

DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS,

E daí? Teu
nome tá àí?

'laguninh�

Maternidade

MORADORA DE LAGUNA CRIA E-BOOK PARA
- '

AJUDAR OS-PAIS NO PROCESSO DE DESFRALDE
A pandemia.proporcionou novos projetos profissionais na vida da professora Sarnia Martignago Dagostin Daros.

,Formada em Pedagogia com especialização em Educação Especial e Libras, com 13 anos de carreira, a ideià de

desmistifioar a fase 'da retirada das fraldas surgiu durante uma conversa com uma amiga: "Ela acendeu essa luz sobre

o tema e eu me' empolguei na hora. Muitos pais ficam frustrados por não conseguirem ou por passarem por muita
-

dificuldade. Foi a( que pensei que poderia reunir um material que desse um .suporte, através de esclarecimentos,
observações e muitas dicas para essa etapa", _

Professora do Infantil 2, Sarnia lida' diretamente com essa transição na

sala de aula: "Até antes da pandemia, a faixa de idade com quem-eu lidava
de forma presencial, eram crianças que estavam justamente passando por
esse momento, E o retomo sempré foi muito positivo, pois o lúdico está

.muito presente e é brincando que esse processo acontece".

Para aquisição do livro virtual "Tchau Fraldinha", basta acessar o link

pela ?io nà conta do Instagram de Sarnia (@sa�iadaros), É possível comprar -

também um kit desfralde, que consiste em um material lúdico, que trás

ainda mais diversão para esse importante momento 'da vida dos pequenos.
,

JORNAL DE LAGUNA
I

_
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CLEUSA HORN DE ARAÚJO
Educadora das mais

renomadas da cidade,
inicialmente lecionando

Matemática,· na Escola
�. de Educação Básica Ana

Gondin e depois no então

Grupo Escolar Jerônimo

Coelho, Escola Técnica
de Comércio (o Colégio
Comercial Lagunense) e

então Conjunto Educacional
Almirante Lamego, a cidade

registrou no domingo, 29, o

falecimento de dona Cleusa
Horn de Araújo, 89 anos,
filha dos saudosos Coracy
(Rodrigues de Araúj o) e

de Carlos Cordeiro Horn

e casada com o também.
saudoso Djalma Araújo.
,"

Deixou os filhos João

Carlos, Bernadete, Djalma,
Mirella, Soraia e Carla, 15

netos e 19 bisnetos, além
dos irmãos Carlos e Clélia,

Confira um pouco mais
de sua história, escrita pelo
também professor Márcio

José Rodrigues:
� "Hoje nos despedimos

de Cleusa,
.
professora

Cleusa. . Normalista,
Matemática, mais tarde

formada em Curso Superior
pela faculdade que seria a

raiz da Unesc, de Criciúma.
A mãe, dona Coracy era

radiotelegrafista da ECT

Empresa de Correios e

Telégrafos e o pai, Carlos

Horn, eu diria - diz o dr.

Marcia Rodrigues - "o pai
da eletrônica em Laguna"
co-fundador e proprietário

da antiga e "mais poderosa",
Rádio Difusora de Laguna,
juntamente com seu amigo
Nelson Almeida.

Casou com Dj alrria, de
outro tronco familiar dos

Araújo (aliás, filho de dona
Jovita e João Araújo), e os

dois constituíram uma belâ
família, admirada por todos
nós.

Ela era uma dessas

pessoas que assentaram

seu
.

destino em Laguna,
aqui se solidificaram, aqui
se dedicaram e no campo'
da educação, formando

gerações de cidadãos para
exercerem uma existência

digna e- edificante.

Enfim, 'Cleusa construiu
sua história em Laguna e, a

bem da verdade, ela também

participou da história de
todos nós.

Muitos e muitos anos

ainda, sua vida· estará

presente nas pessoas que
formou e nas gerações de

seus descendentes.
Nosso grande e

reverente abraço à família,
especialmente aos filhos,
netos e bisnetos e nossa

homenagem comovida
à Professora",' concluiu

Rodrigues.

t ROGÉRIO JOSÉ PEREIRA
Com pesar, registramos o falecimento na última segunda
feira, 30, de Rogério José Pereira,66 anos, que foi

carcinicultor e como tal secretório da ACCC-Associação
Catarinense de Criadores de Camarão, sempre difundindo
os meios e as técnicas de cultivo, interrompido com o

surgimento da mancha branca, sem que as autoridades

daqui e do Estado buscassem solução para o problema.
Ainda jovem, empreendedor, constituiu uma empresa em

Florianópolis, transferindo-se depois para Santo André

(SP), onde ficou por nove anos, dali voltando para a terra

natal, dedicando-se a criação de camarão em cativeiro,

logo conquistando a merecida aposentadoria.
Casado com Rosângela Moreira, com quem teve os filhos

Rodrigo, Robson e Rômulo, tinha também um neto, Ypuã.

COMUNICADO DE CONVOCAÇÃO PARAASSEMBLEIA

GERAL EXTRAORDINÁRIADE RERRATIFICAÇÃO DA

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIAREALIZADA EM

02 DE MARÇO DE 2020.
O Presidente do Conselho de Administração da Cooperativa de Produção de Camarões de

Santa Marta Pequena - COOPERSANTA, inscrita no éNPJ sob o n°. 04.490.224/000180,
.

no uso de suas atribuições estatutárias, vem, por meio deste, CONVOCAR os: cooperados
para ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA DE RERRATIFICAÇÃO DA

ASSEMBLEIA GERALEXTRAORDINÁRIAREALIZADAEM 02 DEMARÇO DE

2020' considerando que houve falha/equívoco na transcrição da Ata que foi levada a registro,
pela ausência de atos e informações de,extrema importância é'necessário a rerratificação da

.

Ata da Assembleia do dia 02/03/2020, a qual realizar-se-á na sede da cooperativa sito Estrada

Geral de Campos Verdes, s/n, Laguna/SC, no dia 17 de dezembro de 2020, às 17 :00 horas em

l° convocação com a presença do mínimo 2/3(dois terços) dos cooperados; às 18:00 horas em
.

2° convocação com a presença de metade mais um dos cooperados, ou às 19:00 horas em 3° e

última convocação com a presença de no mínimo 10(dez) cooperados para deliberarem sobre

a seguinte ORDEM DO DIA: 1- Pauta da Assembleia Geral Ordinária: Ll-Rerratificar:
Assembleia Geral Extraordinária realizada em 02 de março de 2020, paraAssembleia Geral
Extraordinária e Ordinária; 1.2Rerratificarpara incluir: eleição eposse dos componentes do

Conselho deAdministração, do ConselhoFiscale de outros, quandofor o caso; 1.3Rerratificar
a homologação das deliberações do Conselho deAdministração, contidas naAtadaAssembleia
Geral Extraordinária do dia 02 de março de 2020; 1.4 Rerratficar a reeleição/eleição de

membros do Conselho de Administração; 1.5 Rerratificar a reeleiçõo/eleiçõo.demembros
do Conselho Fiscal; 2 -;- Pauta daAssembleia Geral Extraordinária: 2.1 Rerratificar: para
incluir leitura daproposta demodificação estatutária, apresentação das alterações, aprovação
das modificações propostas para reforma do Estatuto Social da Cooperativa de Produção
de Camarão de Santa Marta Pequena -Coopersanta, em especifico o art. 24 quepassará a .

ter a seguinte redação: "Art.24 - Em qualquer das hipóteses referidas no artigo anterior. as

Assembleias Gerais serão convocadas com antecedência mínima de 10(dez) dias." e art. 42
quepassará a ter a seguinte redação: "A.rt.42 - O Conselho deAdministraçã08erá composto

por 05 (cinco) membros, 01 (llm) Presidente. 1 (um) Vice-presidente, I (um) Secretário. 2

(dois) Conselhe{ros. todos cooperados no gozo de seus direitos sociais. eleitos pelaAssembleia
Geral para um mandato de 2 (dois) anos. sendo obrigatória. ao término de cada mandato. a

renovação de. no mínimo, 1/3 (um terço) de seus componentes. Omandato de todos osmembros
:Se prorroga automaticamente até que seja realizadaAssembleia Geral específica para eleição
e posse dos componentes do Conselho de Administração, do Conselho Fiscal e de outros,

quando necessário". 2.2 Ratificar: a integralidade da pauta, conforme constou no Comunicado
de Convocação; publicado NO dia 21/0212020, no Jornal de Laguna, edição 1.316, às fls página
13, incluindo os outros assuntos tratados e de interesse da cooperativa .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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. Covid 19 no sul do estado o-"

"

SÕ CRlêÍúMA E TUBARÃO REGISTRAM 22.263 INFECTADOS E 260 MORTES" .

.

N��eros divulgados até às 12h de ontem, 3, o Sul do Estado, formado por 45
.

conforme registrado ao lado, aparecem Içara com 2.450 casos e 12 mortes:Morro da

municípios (18 na Amur.el, 15 na Amesc e 12�na Amrec) registrava quase 60 mil casos, Fumaça com 1.506 e 12 mortes.Urussanga com 1.465 casos e 20 mortes e Forquilhinha
com Criciúma contando nada menos que 12.203 infectados e 137 mortes e Tubarão com 1.437 e 13 mortes.

.

10".060 e 123 mortes. Já na Amurel- Associação dos Municípios da Região de Laguna, Tubarão é que conta
Na Amesc- Associação dos Municípios do Extremo Sul de SC, Araranguá registrava disparado com mais. casos e mortes, conforme ao lado, seguido 'por Imbituba com 3.267

3.746.e 57 mortes, seguido por Sombrio com 1.053 e 21 mortes, Turvo 933 e seis mortes, e 19/morte� Braço do Norte com 3.127 e 24 mortes, Laguna 2.044 casos e 30 mortes e

Balneário Gaivota 614 e seis mortes e Balneário Arroio do Silva 60.7 casos e seis mortes. Jaguaruna 1.2"02 e 14 mortes.
Na Arnrec-Associação dos Municípios da Região Carbonifera, além de Criciúma, Outros números da Amurei, no gráfico abaixo:

Tubarão

Habitantes/Casos

Imbituba Braço do Norte Capivari de Baixo

Casos confirmados Casos confirmados

106.422 45.286 46.122 25.17733.876

13,8
Habitantesj2020 Habitantes/2020 Habitantes/2020 Habitantes/2020 Habitantes/2020

10,5 13,810,8 22,5
Habitantes/Casos Habitantes/Casos Habitantes/CasosHabitantes/Casos.

Gravatàl' São Ludgero ImaruíPescaria .Brava S�ngão

Jaguaruna

Cosas confirmados'

20.288

Habitantes/2020

16,8
Habitantes/Casos

Armazém

Cosas confirmados

Habitantes/Cosas

Cosas confinnadósCosas confirmados' Cosas confirmados

11.577 10.159 13.650 12.905 9.948

HabitOlltesj2020 Habitantes/2020 Habitantes/2020Habitantes/2020 Habitanles/2020

13,5 14,5 16,9
Habitantes/Cosas.Habitantes/Cosas Habitantes/Cosas Habitantes/Cosas

.
Treze de Maio Ri.o Fortuna São MartinhoPedras Grandes GrãoParã

Cosas confirmados C9S0S confirmados

7.093 3.953 6.595 3.1714.629

Habitantes/Casos'

Habitantes/2Ó20 Habitantes/2020 Habitantes/2020Habitantes/2020 Habitantes/2020_

10,2 10,214,3 14,5
Habitantes/Cosas Habitantes/CosasHabitantesjCasosHabitantes/Cosas

8.759

Habitantes/202Ó
14,5

Habi!antes/Casos

Sta Rosa de Uma

(asas confirmados

2.147

Habitantes/2020

17,7
Habitantes/Cosas

CASAS - APART tAIS PÕES _' TERRENOSENTOS - SALAS COME
-c

(48) 3644·2222 1(48)98474-0004'
. .

WWW.IMOVEISJAIME.COM.BR
'<, -'

Avenida Colombo Machado 8aI1es" 1451 Centro Comercial Tordesilhas, ·sala 1:05 J laguna SC
�

, .
.
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.Uma rua, uma história
o Município de Araranguá localiza
se no extremo sul do estado de

SantaCatarina. Sua área é de 303

Km2 e se situa a uma latitude de

28°56'05", longitude de 49°29'09"
e numa altitude de 13 metros. O

relevo é constituído de' superfícies
planas e onduladas, com formação
do modelado litorâneo cujo solo

possui de média a boa fertilidade,

margeando rios e mar. O clima' do Município classífíca-se ·comÇJ mesotérmico úmido, com verões quentes,

apresentando uma temperatura média anual de 20°C e uma precipitação total anual de aproximadamente 1.200

ml, Quanto à hidrografia, o Município é banhado pela bacia do Rio Araranguá e quatro afluentes. Araranguá
é um Município privilegiado por situar-se, geográficamente no centro econômico do Sul do País, além de

localizar-se entre as duas capitais dos estados sulinos. É nome de rua na Praia do Mar Grosso.

Em registro de 1914, o nosso Mercado Público, construído em 1897.

lialeGD
MADEIRAS E MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO

t(.) Rua João comílo, nO 119 483644-0473
Bairro Progress.o - Laguna/Se 996 1 0-4 l-DO

galego.madeiras@hotmail.com COJ1a1,IteUOGArquileto

FERRAGENS fERRAMENTAS HIDRAÚU('A PROJETOS

Escassa· esperança

Que haja sempre o sorriso
na tristeza, na solidão
no adeus, na 'Chegada

que haja sempre o sorriso
na perda1no ócio, na fraqueza

napros
q

Em 16 de março de 2012, o JL exibia a foto do primeiro aninho da Ana Clara, em companhia dos
pais, engenheiro Antônio José Baumgarten Baião (lagunense que preside o Lira Tênis Clube,

.

da capital) e Ana Deisy, e irmãos Flávio e Gabriel.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Recebendo o carinho de
familiares e amigos, nesta
sexta-felra.x, José Clóves
Borges, um de nossos

queridos assinantes

E ainda ...
i> Professora aposentada
Salete Wendhausen Barbosa,

lrando a folhinha hoje, 4 e claro,
I alvo de muitos cumprimentos.
i> A Pesquisadora

J Gastronômica Geprgia Moritz
e o advogado e somelller Rafael·
Reis Silva (nascido em Laguna),
deixaram a capital eemJoinville,
no Instituto .Intemacional
Juarez M.�chado, participaram
da abertura da exposição
de arte contemporânea; Na

Manc;hester foram recebidos

pelo administrador cultural
Edson Busch Machado.

i> Dona Ayesha Polidoro,-
viúva do nosso saudoso Dakir

Polidora, na capital, dia 26,
festejou os seus 88 anos.

i> A Azul Linhas· Aéreas,
comunicando que retomará

.

seus vôos entre Jaguaruna e

Campinas, a partir de 10 de
fevereiro. Daqui pra lá sempre
às 5h30 e de lá prá cá, às 23h2o.
i> Na foto dos craques de

.

passado, da última. edição,
houve uma troca de nome,
lembra o Cid Ribe(ro, no

. sempre querido Barriga Verde
FC, em 1952. O primeiro da

lista é Irapuan e não Ipojucan,
como saiu.

Oalvi Scarduelli Bristot,
o conhecido Chico, da
Lanchonete Brasão,

recebendo os parabéns
pelo seu aniversário na

próxima quinta-feira, 10

,

@;naCViftiv�
Saúde Integrada�

_NUTRiÇÃO FUNCIONAL
A nutricioolsta FrancineAmbollJ de Booa,
CRN 102395, atua CQIllQ nlAACiOnl$ta há
Inal1> de 10 iJll()$, e pos$ul especialidade
em nutnçio funtlonaj, Entre 0$ d.vvfSOS
selVlç;o$ nutnciol1Bis. podemos dl!5.tacv

'-iil4i·G['i·pili..ij,i'�

000 Acompanhamento nutricional nas doenças crônicas
• diabetes
- obesidade
- hipertensão
• colesterol alto, etc...

to Curso de Nutrição na Pratica

- receitas funcionais
- alimentação pré e pós treino

.·�A�· �
� 48 3646-2884 @ 99987-1392

9RuoDuquedeCoxios, nO 1OO(próximooCELESC)
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Orlando Gonçalves Pacheco 'Júnior"
OAB/se 17.164

Marlon Testoni Batisti
OAB/se 32.631

Eduardo Faustina da Rosa
OAB/se 30.982

Melina Trajano Fechine
OAB/se 57.007

Ainda repercutindo na sociedade catarinense, o casamento, em Brusque,
da advogada Anne Caroline Prudêncio e Carlos Vidigal Renaux. Em cenário
intimista, com poucos convidados e muita champanhe Perrier-Jonet, o ato foi
na residência dos pais dela, Eloisa e desembargador Carlos Prudêncio, com um

jardim decorado por Vanete Fumagalli e Iza Fischer, com som do violinista Róger
Bernard e pianista Mena Cadorin. Nas fotos, os noivos com a família dela e dele

_ A OAB/se, está confirmando para

domingo,6, a realização da 31a prova da

Ordem.

exatamente a NDlV.

_ Por falar em 1V, o jornalista Iberê Aguiar
Jacques, amanhã, 5, e em todos os sábados,
das 11h às 11h30, produzirá e apresentará
pela Band 1V, o programa "Vamos lá",
sempre destacando o turismo da região.

_ O sul do Estado,a partir das 11h50 de

terça-feira, 8, desde Imbituba/Laguna até

Araranguá, ganhará um novo canal de lV,

Ginecologista
CRM 19581

�,

��".,
:p .,.

PARAfUSADEIRA I FURADEIRA
VONDElfl2v.C/CONTROLE
'DE TORM - ACQMpANHA'JdGO
DEBtTSEMALETA

'. '4
•

.

_
RS 33.1,,00

�l!_MD"'�BOS,CH
(;58 16Rf 850W}l20V
MANDRlLli2

FURADEIRATRAMONTINA
500W .220VMANDRIL 3/8

'RS 167.25· RS.599,80

SERRAMAllMORE
lRAMONflNA
PROfiSSiONAl
1200w 220V

MOTO ESMERIL
MONOF,ÁSlCO 220V

RPM:: 3450MJN
SERRAMÁIiMORE
�.:rA 4100NH.3ZX2
1;JOOWSEC 220·150W .R$ 236,90

360W R$277,9.0 �382,90.

Rs329,90

MARTELETE PE.RFURADOR/
ROMPEDOR 18V A BATERIA
VONDER

.

R$;637,20
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Concursos
iLAGUNA\'fSEX'I'§!<FEIRA,Bl-j..12j2:0'2D·

,

-

Telefones Úteis
ACIL. , 48-3644-0060
CDL. 48-3644-0405/3644-0742

Capitania dos Portos .48-3644-0196
Casan : 0800 643 0195/48-3644-8-100
Celesc : 0800 48 0196/48-3644-1321
APAE , : .48-3647-0446
Central de Informações Turísticas 48-3644-2441

: Corpo de Bombeiros , 193
Correios 48-3631-3119
DefesaCivil. 99931-1697/9 9931-1705/98405-6990
Delegacia da Mulher 48-3626-8017
Delegacia de Polícia Cívil (Portinho) .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) .48-3644-0089/3644-0105
Disk Denúncia ,

181

Epagri 48-364 7�7786/3647-7785
Fatma : 48-3631-92'21
Fórum de Justiça : � .48-3644-8300
Guarda Municipal. .48-3647-3059/3644-0401
Guincho : .48-3646�1049
Hospital :-: .48-3646-0522
IGP :..

, ,
48-3644-4272

IPHAN : .48-3644-1144
Polícia Ambiental. 48-3647-7880
Polícia Militar 190/48-3647-7955
Polícia Rodoviária Estadual. I 198
Polícia Rodoviária Federal., : 191
Porto de Laguna .48-3644-0183,
Prefeitura Municipal de Laguna , .. .48-3644-0401
,Previdência Social. 135

, Procon ó .48-3646-0833
Rodoviária : : .48-3646-0119
SAMU 1"92/48-3644-5326
'Vigilância Sanitária .48-3644-1229

Esportes
o LEÃO DO SUL RUGE
o Hercílio

Luz, de Tubarão,
representante da

região na Segundona
Catarinense, 'depende
de seus própnos
resultados para
acessar a pnmeirona

, no próximo ano. RUA DUQUE DE CAXIAS, 115. CENTRO·, LA�UNA

Depois de ganhar do Fone/fax: (48) 3644 ..1930
Guarani,' de Palhoça,
por 3 a zero, na segunda-feira, 7, às 15h, irá ao meio oeste para enfrentar
o Caçador, fechando dia 13, casa, contra o Metropolitano. Toda a região
está torcendo pelo Leão do Sul, já que o outro clube, Atlético Tubarão,

,

foi eliminado da quarterona ou série D e agora só 'aguarda as disputas
da Copa Santa Catarina, em janeiro. Sem contar que o outro sulino, o
Criciúma, na terceirona ou série C, está com .um pé para ser rebaixado

para a quarterona ou.série D, o que seria uma vergonha para o Tigre que
já foi campeão da Copa do BrasiL

• ,,O<

Craques do passado

APONTADOR DE CAMPO(MASCIFEM);
ATENDENTE DE LOJA (FEM);
AUXILIAR DE COZINHA (FEM);
AUXILIAR DE LIMPEZA (FEM);
BALCONISTA-DEJAÇOUGUE; ,

AÇOUGUEIRO;
CHAPEIRO;
COZINHEIRO;
ENCARREGADO DE PRODUÇÃO QUÍMICA;
ESTOQUISTA;
EXPEDIDOR DE MERCADORIA;
,GARÇOM;
REPOSITOR DE MERCADORIA;
TÉCNICO DE EDIFICAÇÕES ESTRADAS E
SANEAMENTOS.

" Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através

agendamento marcado previamente pelos telefones (48)
3647-7775 ou 3647-7776.

Em 20 de outubro de 1968, entre os principais times do futebol amador
de Laguna, o Internacional, do Morro, quando conquistou o torneio inicio
.do campeonato da Liga Lagunense de Futebol, presidida p€lo desportisté�

Pedro Mauricio. Na foto, em pé, da esquerda para a direita, Odenir
Nascimento (o Charuto), Geraldo, Dante, Alfredo, Jóta Tadeu, Dalmo,

Mário e o sr. Osmar. Agachados: Manoel Pedro, Zéfe, Elcio, Silvio e Vavo.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Profissional .

.

.

.

.

.

em destaque
l-(ff
I

Tabita Cardoso

·da Rocha

'I
AilJda pretendo _ adquirir mais conhecimento para
me destacar cada vez mais em minha profissão
Sou fã n° 1 _ da minha colega de profissão, Priscila Assis
O que me tira do sério _ quando penso que poderia
ter executado melhor o meu serviço
O melhor conselho que jã recebi _. nunca sabemos
de tudo. Sempre é tempo para aprender algo
Meu amuleto da sorte é _ na mão de uma manicure,
creio que o maior amuleto seja um alicate afiado

O que mais gosto no meu trabalho _ o retorno das
minhas clientes, saber que dei o meu melhor e consegui
levantar a auto estima de alguém

LAGUNA, SEXTA":FEIRA, 4/12/2020

Natural de Criciúma, mas

moradora da terra de Anita
desde os seus. 11 anos, Tabita
Cardoso da Rocha ingressou
como manicure com o intuito
de ajudar a mãe nas despesas de
casa. Como todo começo, a fase
de adaptação exigiu dedicação
e muito empenho: "Eu levava
até duas horas para fazer uma

unha, pois .tinha muito medo de
machucar a cliente. Ainda era

pré-adolescente praticamente,
mas já tinha a certeza de que era

a profissão que gostaria de seguir
pelo resto dos dias".

E assim a filha de dona
Terezinha Cardoso e de "seo"

.

Lucas da Rocha foi construindo
sua trajetória: "Não -vou dizer
que momentos de insegurança
não existiram. Durante algum
tempo as coisas ficaram mais
difíceis e optei por procurar algo
que me desse mais estabilidade.
Conciliava o serviço em um

supermercado com minhas
. clientes fixas".

Quando questionada sobre os

requisitos essenciais na profissão,
pontua: "Acho que não pode
faltar treino e jamais se acomodar.

.

Buscar conhecimento e novas

técnicas que não param de surgir".
Atendendo cerca de 15 clientes por dia, Tabita considera seu trabalho algo terapêutico: nÉmuito bom ver a satisfação da cliente. É. gratificante

ver que uma pessoa que chegou com uma unha acabada, sair feliz e realizada com o que meu serviço proporciona. É bom demais".

Sobre os desafios enfrentados no dia a dia, avalia: "Preciso dar omeumelhor sempre. Não posso deixar nada interferirno resultado do que faço,
pois a insatisfação de alguém pode acabar se transformando em uma propaganda negativa para outras pessoas". .

Casada com Douglas, nas horas de folga ela não abre mão de se dedicar aos seus hobbies: "Adoro assistir séries, fazer aula de canto, estar em
contato com amúsica, ler e buscando conhecimento na área em que atuo". . /

.

Se o assunto é Laguna, elamanifesta sua opinião: "Acho que falta.mais incentivo para captar novas empresas,�ue plJ)porcionem emprego para

população. A cidade· é linda, maravilhosa, mas faltamais oportunidade para o nosso jovem", 'finaliza.
.

-

.

'.

\

(t
M�rili� NuV)e�
Estética e Massoterapia

�Peeling do Mar;Morto
....o.T

.

t de Acne �Ventosatérapia
�. ratamen o e cne

.

"''''M 'r' t' (.Drenagem Linfática
�. assage,m .. erapeu ICfl· .

(.Limpeza de Pele
(.Clareamento de Manchas
("Tratamento Rejuvenescedor

@l(48)999590178
Rua Toledo Pizza, 6Ó6 - Mar Grosso

Soltas
Mais rádio: Paulo Cereja, na MIX, FM 103.1,
produ-z. e apresenta diariamente as duas

edições do Jornal da Mix, a primeira às 7h
e a segunda às 17h.

Alguns moradores
do Mar Grosso,
�Jocuraram o JL para
falar da preocupação
com algumas
servidões do bairro
e que segundo eles
estariam diminuindo
de área. Sugerimos
que procurassem
a prefeitura,
prometendo pautar
matéria .rnals ampla.

I

No programa lóta Raulino e o

Cidadão, pela Rádio Hlts, FM··
87.9, ainda outro dia, foram
entrevistados o Vereador'

eleito Gustavo dos santos, o
candidato a prefeito, Evandro
Farias e o médico Róger Costa, _

conforme registros fotográficos.

Palmitos e outras conservas

Produtos artesanais como roscas,

pão-de-queijo, massas e licores

De segunda a sábado das 9h às 12h e das 14h às 19h e aos domingos .

das 14h_30 às 18h30 - Ao lado dó Destak Lanches, Fone: 998372997�
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Bastou falar em CrossTraining
para automaticamente

associarmos a imagem de
exercícios intensos e pessoas
muito . fortes, com corpos
totalmente definidos e excelente

condicionamento físico -, Se você
faz essa analogia, está na hora de
rever os seus conceitos.

Praticante da modalidade há
cerca de um ano e meio, Natnelli
Bonelli Bittencourt. de 26 anos,

desmistifica essa "lenda": ;'Muitos
tem a ideia distorcida, de que
não vão pagar para rolar pneu
de caminhão. Mas posso garantir
que tudo muda quandoanalisado
péla ótica de um aluno".

Entusiasta
-

quando
assunto; é exercício,
N.a t h � I I

fi; compartilha
sua rotina de
treinos

I >

LÁGUNTt\., SÊXTÁ.:FElRÂ: 4/ 12/2D20

Torus Cross Training, em sua

canta no Instagram,@fitness.nati,
e explica aos leitores do JL o que
mais lhe chama a atenção nesta

modalidade: "Umas das primeiras
coisas que aprendemos quando
começamos a treinar é

.

que
todo aquele ego que há em nós
não deixa permanecer .. Praticar
é todos os dias aperfeiçoar· a
técnicà, - fortalecer a base de
todos os movimentos, persistir e

não desistir e aí sim, aumentar as imaginava".
cargas". No box Torus. Nati, como é

Respeitar o ritmo de cada
.

conhecida, tem tido excelentes
aluno/atleta é outro diferencial: resultados: "Os treinos e o coach

"Apesar de haver um relógio Breno Pinheiro me mostraranj
marcando tempo, é cada um que poderia ir além. Participar
no seu ritmo, a competição é do Torus Games (campeonato
interna. É você com você mesmo. interno) está sendo inenarrável.

É se superar todos os dias. Vibrar Todas as emoções vivenciadas,
a cada avanço, comemorar todas somadas a necessidade de

as pequenas metas, sejam suas disciplina e persistência, são

ou dos outros. É uma energia práticas que. acabam sendo

de grupo onde todos queremos levadas para outras áreas da.
evoluir e torcemos pela evolução. sua vida .. Você se torná mais

É se desafiar a participar. de forte. mais resiliente e não se

uma competição para testar a deixa abalar com qualquer coisa.
si.mesmo e descobrir que você Afin,aI, -quem persiste sempre
está mais bem preparado do que consegue".

.

"<, Proprietário e coach responsável
-,

nela Torus, Breno Pinheiro enfatiza

que o treino pode ser realizado

por qualquer pessoa: "Praticar

exercícios físicos, além de ser um

hábito excelente para
:

saú��
proporciona prazer e bem est!:rt.
No box oferecemos uma excelente

estrutura e todo apoio necessário.
.

Adaptamos as aulas de ácordo

com o nível de condicionamento

físico do
.

aluno, respeitando o

limite de cada um".
.

.. E para quem ainda está

em dúvida, fica o incentivo de

Nathelli: "Saia da sua zona de

conforto. Ninguém evolui nela.

Ninquém muda fazendo sempre
as mesmas coisas. Se desafie!"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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OS "NOVOS ROSTOS DO, LEGISLATIVO
o Jl inicia uma série de entrevistas com aqueles que serão os representantes do povo lagunense na Cãmara deVereadores a partir do próximo ano.

RODRIGO BENTO
'-+41 anos

"

.... Professor de História
-+ Partido liberal

.

-+ Eleito com 326 votos

Qual sua avaliação sobre o. resultado das

urnas?
Quando montamos uma linha do. tempo,

em especial nas duas últimas décadas, tivemos
uma mudança significativa, Uma ruptura
grande nos ditos "mandatários", Laguna teve 8

anos de PT (CéliaAntônio) e 8 anos de PMDB

(Everaldo dos Santos e Mauro Candemil). A
eleição do Samir mostrou uma alteração nesse.
sistema o que por outro lado se pensarmos em

nível estadual e nacional, a linha Bolsonaro

e Moisés surge em Laguna. Um pouco mais.
liberal, mas que é.reflexo, sim isso é,

Você acredita que foi feita uma renovação
na Câmara de Vereadores?

Particularmente eu quero acreditar que .

ocorra na Câmara urnarenovação de valores,
de ética com o povo lagunense.A casa do povo
esta manchada por escândalos de corrupção
atrás de' escândalos. Sabe, eu como professor,
�redito muito no ser humano, na capacidade
�e ele tem de empreender e ao mesmo tempo
fazer o bem. E quero acreditar que os senhores

vereadores tem o mesmo pensamento que o

meu: Respeito, Transparência e Trabalho para
o Povo.
A campanha transcorreu como você

esperava?
Em

.

minha situação foi tudo muito

rápido. Aceitei aos 48 do segundo tempo e

por estarmos em uma pandemia � respeitar
. 9 povo, fiz a minha campanha praticamente
virtual, usando as redes sacias permitidas,
conversando com o povo de longe: Sou do

grupo de risco e evito ao máximo sair de casa.

Minhas reuniões foram todas virtuais. Minha

campanha foi da real mudança, mas acima de

tudo, do voto de confiança. De alguém que
trabalha para a cidade e que conhece a .cidade.

Em seu ponto de vista, quais os maiores

problemas. que a cidade enfrenta

atualmente? De que forma seria possível
solucioná-los?

Estamos vivendo algo que infelizmente é

histórico, que é a Pandemia! Hoje não sabemos

\)ando isso vai acabar. Toda essa àvalanche
provocada pelo Covid afetou diretamente a

Saúde e a Educação. Postos ou subpostos
fechados. Médicos e enfermeiros preocupados
com sua vida e a vida do próximo. Um hospital
que na minha visão não precisa de ajuda,
precisa de um grande projeto, seja transformá
lo em hospital universitário ou unir todas as

forças politicas e criar realmente um projeto
que governo federal e iniciativa, privada
abracem. Nosso hospital não pode viver de

ajuda para sempre. É triste você enxergar que
uma grande estrutura fisica daquela não possui
o devido valor, A palavra ajuda é rriuito triste.

No outro lado da balança está a Educação.
Temos uma realidade muito complicada nas

escolas e CEIs do município. Cargo
políticos em direção de escolas,
ausência de valorização dos

professores, plano de carreira

defasado. Não temos nem.

psicopedagogos para atender

toda à rede de ensino. Aquilo
que deveria ser inclusão, é na

_prática a exclusão criada por

cargos políticos. Não temos

nem um ginásio de

esporte público, e por
ai vai.
Como
ser sua

conduta em

relação ao

governo
municipal?

Da melhor
maneira

possível .

Estarei sempre
ao lado do

'prefeito Samir e do Rogério quando os'

assuntos e pautas forem para o bem do povo.
Nossa cidade precisava de um gestor com

outro ponto de visão, de empreendedorismo,
de desenvolver e ao mesmo tempo, atender
as necessidades básicas da população.
Quero acreditar que essa é a missão dele.

Basicamente é simples: estarei do lado do

povo, se ele também estiver, estaremos juntos.
Como o senhor pretende atuar em relação
às comunidades?

,

Trabalhei como professor em todas
.

as principais regiões da cidade e tive a

oportunidade de no governo do ex-prefeito

Everaldo dos Santos, ser 11m dos responsáveis
por um levantamento minucioso de todos os

bairros da cidade. Estudei cada problema de

cada canto. Pretendo propor na Câmara que

quando a Pandemia passar, para realizarmos

sessões em todas as comunidades. O vereador

tem que ouvir, ser xingado 'e elogiado. Somos
.

o elo entre a população e o executivo. Tenho

uma estrutura de comunicação em todas as

regiões da cidade e isso é muito bom.'

Quais os projetos já está elaborando?

Nesta última segunda feira encaminhei

algumas pautas ao deputado Felipe Estevão

solicitando através de emendas impositivas
.um olhar em sua terra.. Acredito que
�

assa cidade tem que aproveitar o

deputado que representa e por isso,
independente de cor partidária,
estou sempre pedindo para ele

ações para nossa Laguna e a

resposta sempre foi positiva.
Algumas das solicitações que

Construção de um Centro
de Educação Infantil

no bairro Portinha -

R$1.300.000.00;
Pavimentação

da Estrada Geral

da comunidade
do Perrixil

R$700.000.00;
Reativação

do Projeto
Navegar

,

R$45.000.00;
Urbanização

da Praça Polidora
Santiago - R$40.000.00;

Recursos Para a Banda União dos Artistas
- R$125.800.00. -./

O Deputado sinalizou ,que estaremos

lutando por essas e mais algumas que também
'enviei no decorrer da semana, seja na esfera

estadual ou federal.

Independente da colaboração publica,
estou montando com algumas pessoas e com o

apoio do IPHAN, ações que valorizem a nossa

história, educação e cultura.
O que está no caminho certo e o que precisa
mudar em Laguna?

A atual gestão que está encerrando

DEISE DAIANA XAVIERCARDOSO

-+39 anos

-+Advogada
-+ Movimento Democrático Brasileiro
-+ Eleita com 899 votos
Qual sua avaliação sobre o resultado das

urnas?

A vontade do povo é soberana. Essa foi

uma eleição atípica, sendo que a maior parte
dos nossos idosos e grupo de risco justificou
o voto, causando reflexos no resultado da,

eleição.
Você acredita que foi feita. uma renovação
na Câmara de Vereadores?

Creio que sim. Muitos como eu, trazem

na bagagem muito' conhecimento dos

problemas de nossa cidade e' vão trabalhar

para materializar a solução de grande parte
deles.

'

A campanha transcorreu como' você

.perava?
. Na verdade, não fiz expectativas com o

,

resultado. Nossa campanha foi crescendo �
trazendo muitas pessoas ao nosso projeto, o'
que me deixou muito feliz e aumentou muito

mais minha responsabilidade.
Em seu ponto de vista, quais os maiores

problemas que a cidade enfrenta

atualmente? De que forma seria possível
solucioná-los?

Ahhh., são vários! Vou citar apenas

alguns. Saneamento ineficaz; falta de

creches e vagas suficientes .à demanda

apresentada; infraestrutura turística .defasada

e não competitiva; falta de empresas

capacitadas ao turismo; administração
pública engessada; insegurança jurídica ao

empreendedor. Sistema de Saúde que não

contempla a necessidade da população;
falta de empreg9s d� qualidade; nossas

lagoas assoreadas; poluição do Complexo
Lagunar. Como resolver?? Vereadores e

prefei:to trabalhando em conjunto, cada

qual com sua 'responsabilidade, objetivando
o desenvolvimento da cidade através de

mecanismos que atraiam ó empreendedor e

por consequência melhorem a qualidade de

vida da população.
Como deverá ser sua conduta em relação
'ao governo municipal?

Sou a favor de Laguna. Tudo o que for

bom para nossa cidade terá meu apoio. Não
serei oposição simplesmente porque meu

partido não é governo.
'Como você pretende atuar em relação às

comunidades?
-

Vou estar presente, primeiro conhecendo.
'

os anseios das comunidades e após,
reivindicando ações para resolução. Teremos
gabinete itinerante nos bairros e comunidades '

para alcançar o maior número de pessoas e

sabermos as demandas importantes para cacla

região e cobrarmos com maior eficiência do

poder executivo soluções. Nosso gabinete
itinerante também oferecerá orientações na

área jurídica e social.

Quais os projetos que está elaborando?
Ahhh ... são muitos!'! Todos saberão a

partir de janeiro.
O que está no caminho certo e o que

precisa mudar em Laguna?
As obras de infraestrutura precisam'

continuar. Temos que melhorar a mobilidade
urbana; melhorar muito a Saúde e tomar a

Administração Pública eficiente para que'
nossa cidade seja atrativa aos investidores

.

e possamos desenvolvê-la de forma
sustentável.
Oque Laguna pode esperar da vereadora
Deise?

Laguna pode esperar muito trabalho

e comprometimento com os projetos
importantes para o desenvolvimento
da cidade. Na próxima semana vou à

Brasília buscar recursos nos Ministérios
e juntos aos Deputados Federais e

Senadores de Santa Catarina. Serão

quatro anos da minha vida dedicados à

minha amada Laguna! Prometo honrar

cada voto recebido. São 899 votos de

confiança ao meu trabalho e de esperança por

ações efetivas na condição de vereadora. Não
'

vou decepcionar, podem ter certeza.

seu mandato cumpriu alguns pontos
importantíssimos da nossa cidade quando
falamos em infraestrutura. O acesso norte e

o asfalto no distrito do Ribeirão foram muito

bons. Mas temos muito a mudar. Não somos

nem de longe uma cidade com infraestrutura

turística. Somos refém da sorte e de eventos

esporádicos. Isso é o grande problema: a não

valorização da indústria turística em Laguna.
Temos que valorizar a cidade em um todo.

Anita é importante? Sim, mas temos mais o

que explorar, valorizar Jerônimo Coelho, Clito
,de Araújo, sambaquis e muita muita cultura.

Precisamos de alguém que construa do zero

nossa identidade turística.

Quais são, suas principais preocupações
para o início de mandato?

,

Não como vereador e sim como Iagunense,
, estou muito preocupado com a temporada
'que se aproxima. Nosso município esta a

beira de um colapso na saúde e teremos

uma transição de governo. Isso é um desafio

enorme. Também estou aflito em relação
ao quadro de professores ACTs que Laguna
possui. Temos muitos profissionais da

educação desempregados que estão esperando
a possiblidade de o município chamar ou

não..Porque independente da Pandemia, os

professores não pararam, a' educação não

parou. Mas aqueles que estão desempregados?
O que vai acontecer?
O que Laguna pode esperar do vereador

Rodrigo Bento?
Humildade, sempre. Vou continuar sendo

o professor Rodrigo do colégio, o Rodrigo
da oficina de teatro, da rádio. Enfim, estarei
sempreadisposição da nossapopulação. Desde
o dia 16 de outubro já realizei 19 reuniões com

.

inúmeras entid�§e-pê'ssoas. O'lagunense vai
ver um Rodrigo que sonha com o impossível,
buscando sempre a iniciativa privada para
me ajudar. As coisas estão ali, basta fazer.
O problema é que nem sempre as pessoas

querem fazer. Eu farei, podem me procurar,
estarei sempre a disposição naquilo que for

bóm para a nossa cidade, Quero aproveitar
a oportunidade e agradecer imensamente
minha esposa Juliana e meus filhos Isadora

e Fernando que estiveram sempre ao meu

lado nesta campanha e é clero as 326 pessoas

que deram seu voto de confiança e podem ter

certeza, não vou decepcionar.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Perfil
��VANESSA

MARTINS SILVEIRA
À frente da gerência do Grupo Karol em '

nossa cidade, que' compreende' as franquias
de O Boticário, Cacau Show e Love Brands,
Vanessa Martins Silveira está prestes a com-

'

pletar 10 anos "de casa". A trajetória da filha
de dona Ieda Martins e de "seo" Sérgio Luiz
Silveira com o grupo, começou de forma urn

tanto inusitada: "Na época eu estava fazendo .1ii_lIiIlíííMl
urn tratamento odontológico com o Rodrigo, filho da dona Carolina Constantino. Vendia trufas de chocolate para ajudar nas despesas de casa

e ele sempre comprava. Meu pai acabou tendo um AVC e parei tudo para cuidar dele. Cerca de dois meses depois, retomei ao consultório,
para devolver um valor que ele tinha pago a mais. Ele ficou surpreso com meu gesto e me ofereceu uma oportunidade de emprego no Boticário. Fui na loja conversar com a mãe dele,
comecei a trabalhar na semana seguinte e aqui estou até hoje".

Aos 29 anos, natural de São Jose, a focalizada destaca o que sua atividade tem de melhor: "Para mim são as pessoas. Trabalhar em um ambiente onde nos sentimos acolhidas e

tratadas com respeito é muito importante para o nosso bem estar".

Formada em Processos Gerenciais: Vanessa considera que a oportunidade de ingressar no Boticário mudou sua vida: "É a melhor loja que alguém pode trabalhar. Em se tratando

de beleza, costumo dizer que a franquia me transformou de fora para dentro. Não tinha experiência com makes, pouco cuidado com a pele e cabelo. E com todo este universo, eu me
senti mais confiante e bonita. Minha auto-estima com certezamelhorou muito. No quesito conhecimento, soumuito grata por todo aprendizado que a empresa me forneceu. A Vanessa

que me tomei com certeza cresceu muito como pessoa e profissional".
'

,

Com a Pandemia, a necessidade de ainda mais dinamismo, fez com que a' gerente e toda equipe das lojas a qual está à frente, se ajustassem ao novo cenário: "Foi desafiador

para todos. No início, quando tudo ainda era confuso, que não sabíamos ainda como lidar com tudo isso, encaramos urna Páscoa desafiadora com a Cacau Show. Fomos com tudo,
investindo no atendimento on-line e delivery, fizemos novas parcerias e vendemos todo o nosso estoque de Páscoa. Ao longo do tempo, com toda a limitação dentro de nossas 10jft
fomos nos adaptando ao cenário do país. Nossas revendedoras multimarcas estão cada dia mais fortes. E nos últimos tempos fomos para urna nova era de vendas; as lives. Que por
sinal é algo que amo fazer. Nos divertimos muito e fazemos tudo com muito carinho. E buscamos sempre a superação", avalia Vanessa, que já está focada no planejamento de urna

mega live de Natal.

JLCrianca
� .

,/

.ibbio
@ Fone (4�J3644-4293
� contatceíbblo.com.br

fi) http://www.ibbio.com.br

Rua Coronel Ferpandes Martins,

nQ 259. Sala 102 - Centro / Laguna'

"�"adiçãôe Qualidade.'�'
PrÍllleira Habilitação I Aulas Práticas
Renovação I'Renovação da Permissão

Adição e 2.3 via CNH

,� Completando seu primeiro mês de vida, LUCAS FRETTA

M�RTINS, filho de Fernanda e André Carneiro Martins.

em.click especial
para coluna, com o

pai coruja, Robson.

i Novo endereço
-, RuaX,vdenovembro,nOIS·Centro /Fone: 3644.:&439

;li email:efulia.no@outlook.cQnt
'"'
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THE BEERS - LIVE 2
A z- edição da live da banda

lagunense The Beers. Com
um super repertório, além

de entretenimento, o evento
- virtual vai angariar cestas
básicas para a Rede Feminina
de Combate ao Câncer de

Laguna e brinquedos usados
ou novos para creche da Irmã
Maria. Mais informações com

os integrantes da banda

oferece seu cardápio
completo pelo
delivery. Mais

.

informações através
dos telefones
36472202 ou

984532029.

7f}()lel e. rlleJill.u.I'lulte
Oferecendo serviço de

marmitas, com retirada no

local, das 11 h30 às 14h30

ou delivery. Pedidos de

tele-entrega devem ser

feitos até às 11 h. Cardápio
do dia disponível na

página do Facebool<.

Mais informações e

encomendas através
do 36472920 ou pelo
WhatsApp 999830031.

�·Pi�iaA.
'Dap .. .iIIIIfIô.

� -.

Delivery de piz;z9s
prontas e congeladas. Os
pedidos podem ser feitos
através dos telefones
36470585 ou por

WhatsApp 998244452.

ONDE COMER
Av. Senador Gallotti,
360, Mar Grosso.
Fones: 3647292'0
e 3647 1166.

'PIZZA'RI� DA PR��A . \ .

A melhor pizza da regiao, com atendimento especial.
Vá conferir! Av. João Pinho, 1174 - Mar Gros� - Delivery
Fone (48) 3647-0585.

/

\
gui.santos.ppéàgmail.com

Happy Ho)ur ..

.

.

GuilhEfrme Santos

Curiosidades sobre a área de P�ublicidade
4 de dezembro - Dia Mundial da Publicidade

Para celebrar a minha área de formação, a publicidade, hoje trago algumas informações e curiosidades sobre este tema tão presente em nossas vidas.
Mesmo que você não preste atenção a publicidade está presente em todos os produtos, empresas e marcas que você consome e conhece todos os dias.

.

.

Parabéns a todos os colegas que desempenham inúmeras funções neste ramo de átividade!

o termo "propaganda" tem a sua

origem no gerúndio do verbo latim

propagare, que significa propagar,
difundi� algo, originalmente referindo
se à prática agrícola de plantio usada

para propagar plantas como a vinha.

o primeiro anúncio publicado no Brasil
foi veiculado no jornal A gazeta, que foi
fundado em J 800.

A primeira agência de publicidade
brasileira surgiu em São Paulo, em
1913.

A maioria dos relógios exibidos em

anúncios mostram o horário la: I o, pois
os ponteiros do relógio enquadram assim
o nome da marca de relógios e formam
um sorriso.

Um recente estudo descobriu que a

melhor estratégia para os anunciantes

que tentam convencer um público cético
é deixar os fatos de lado e se concentrar

mais em anuncias emocionais'.por outro
lado, verificou-se que aqueles que são
menos céticos são mais persuadidos por
anúncios baseados em informação.'
Loucura, né?

A primeira escola superior de
,propaganda brasileira foi fundada em

195 J. Hoje ela-se chama ESPM(Escola Superior doe Propaganda e Marketing.) -

I O Garoto Bombril, interpretado por Carlos Moreno, foi uma criação da

I agência OPZ. Ele entrou para o Guinness Book em 1994 como C) garota
I propaganda mais antigo do planeta.

o nome do produto OMO é a junção das
iniciais de Old Mother Owl - (Velha Mãe Coruja), nome original do produto, lá
nos USA ..

Biotóruco Fontoura é um remédio tradicionalmente brasileiro, que tem mais de
.

J 00 anos. O nome foi (fiado por Monteiro Lobato, redator e amigo do criador
do remédio, Cândido Fontoura.

Segundo um estudo da universidade York, as companhias farmacêuticas
americanas gastam duas vezes mais com publicidade do que com pesquisa. tonte.iceatore.com.or í vitamina.uircom.br í ernpreqadorweb.corn

Quer ler mais artigos como este? Acesse: www.quísantospro.com Ii br.linkedin.com/in/guisantospro Ii Siga no Insta: @guisantospromkt
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



@ lavanderialavmor

(48)99950.8190 í9

bimpezq de caixas cJ-'ógua

Não deixe nada acabar
com a tranquilidade
de sua família e do
seu local de trabalho

Desinsetização - Desinfecção de ornbientes
Trotornento preventivo/cumfivo de cupim.
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ATENDIMENTO \S1IfI!6IIfJIII DE DOMINGOA DOMINGO

eOvital.hospitalveterinario
www.hospitalveterinariovital.corTl.br

MAR GROSSO I LAGUNA

o fim de tarde de domingo rendeu inúmeros registros de um pôr do sol

espetacular, como esse, nos Molhes, feito par Cheio Massih.

Encaminhe sua foto para redator@jornaldelaguna.com.br !! participe!

Cuidado
aoalcance
de todos!

-�HOSPITAL
.

VETERINÁRIO
.

Vital

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




